

Le Sri Lanka et Cuba décident de renforcer leur amitié et leur coopération



Colombo, 9 septembre (RHC/PL).- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a quitté hier Colombo, la capitale du Sri Lanka avec la conviction du fait que les relations avec ce pays avancent vers des stades supérieurs malgré les milliers de kilomètres qui séparent nos deux pays.

Au terme de sa première visite à ce pays sud-asiatique, Bruno Rodríguez a qualifié de très fructueuses les réunions avec le président Mahinda Rajapaksa et avec d'autres dirigeants du Sri Lanka.

Le ministre cubain des affaires étrangères a été reçu lundi par le président Mahinda Rajapaksa auquel il a transmis des salutations fraternelles de son homologue cubain Raúl Castro. Le chef de l'État srilankais a réaffirmé la volonté de son gouvernement de continuer à resserrer les relations d'amitié et de coopération avec notre pays.

Ils se sont félicités de l'excellent état des liens bilatéraux et ils ont coïncidé sur le fait que ces derniers recèlent encore un grand potentiel dans les domaines du commerce et des investissements ainsi que dans les secteurs scientifique, académique, culturel et sportif.

« Nous sommes des peuples frères avec des défis et avec des aspirations communes -a souligné le président- qui a visité Cuba en juillet 2012 et qui s'est entretenu cela fait deux mois à peine avec Raúl Castro à l'occasion du Sommet des 77 en Bolivie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33107-le-sri-lanka-et-cuba-decident-de-renforcer-leur-amitie-et-leur-cooperation>



Radio Habana Cuba